AES EL SALVADOR

UNA EMPRESA CON ENFOQUE EN LA COMUNIDAD Y EL MEDIO ÁMBIENTE

AES HA ESTABLECIDO SÓLIDAS ALIANZAS CON INSTITUCIONES CLAVE QUE COMPARTEN SU VISIÓN DE DESARROLLO Y PROGRESO PARA EL SALVADOR.

ES El Salvador está enfocada en acelerar el futuro de la energía mediante tres divisiones de negocio: Distribución, Generación y Soluciones, en tanto que sus programas de Responsabilidad Social Empresarial apuntan a un gran objetivo: mejorar vidas.

Las iniciativas de RSE se basan en aspectos inherentes a su quehacer empresarial, por lo que han sido concebidas y diseñadas con el criterio de agregar valor al impacto de sus operaciones en comunidades y el medio ambiente.

AES El Salvador, subsidiaria de la estadounidense AES Corp., impulsa acciones de impacto en diversos ámbitos de su operación, pero, siempre, bajo los pilares de inclusión y sostenibilidad. AES Educación, por ejemplo, incluye el desarrollo de programas educativos sobre el uso seguro y eficiente de la energía eléctrica.

Con el programa Energía Mágica, la empresa ha educado a más de 660.000 niños de 1.065 centros escolares, mientras que con el curso de Eficiencia Energética Industrial ha beneficiado a 240 empresas.

La empresa también fortalece la inclusión de la muier salvadoreña en el ámbito laboral través de AES Mujer, con el desarrollo de sus capacidades emprendedoras y talleres de formación técnica.

Mediante 39 cursos de instalaciones eléctricas residenciales, AES El Salvador ha beneficiado a 748 mujeres, mientras que con sus talleres Empretec, han capacitado a 285 emprendedoras a través de 11 cursos.

Por su parte, a través de AES Energía Rural ha facilitado el acceso a la energía eléctrica a más de 84.000 familias rurales que no contaban con este servicio, y además ha educado sobre el uso seguro y eficiente de la energía a más de 77.000 salvadoreños.

En cuanto a la conservación del medio ambiente, la empresa ejecuta programas de bioconservación y educación en materia de Arboricultura urbana a través de AES Medio Ambiente.



AES reconoce la necesidad de tomar acciones que contribuyan a mitigar el cambio climático y, especialmente, controlar las emisiones de gases de efecto invernadero, en ese sentido ha invertido con fuerza en el desarrollo de tecnologías limpias.

La firma cuenta con 16 plantas de generación, 15 de ellas alimentadas con energía solar y una a base de biogás. De igual manera, busca minimizar la huella de carbono promoviendo la electromovilidad a través de la instalación de cargadores de acceso público en puntos estratégicos. Además. AES ha iniciado la renovación progresiva de su flota por vehículos 100 % eléctricos



AFS FI Salvador implementa un modelo de economía circular. En colaboración con Geocycle, la compañía eléctrica incorpora en el proceso de producción de cemento los componentes de paneles obsoletos provenientes de sus plantas solares fotovolaicas.